

**NEWSLETTER - AKTUELLE INFORMATIONEN AUS DER REGION HEIDE**

Ausgabe Nr 210701 vom 21.07.2021

Liebe FreundInnen,

an dieser Stelle wollen wir Ihnen und Euch rund um grüne Aktivitäten in der Region Heide berichten. Wir wollen, dass unsere Mitglieder stärker daran beteiligt werden, was uns so bewegt. Das resultiert aus der Erfahrung, dass eine Mitgliederversammlung alleine (und die Einladung dazu schon gar nicht) ausreichen, um Grünes in unserem Einzugsbereich zu beschreiben. Vieles davon geschieht außerhalb der offiziellen Stellungnahmen. Und ist manchmal viel interessanter! Habt Ihr Informationen, die hier „beschnackt“ werden sollten? Wir freuen uns auf Eure Beiträge.

**Grünes Lasten-Dreirad im Wahlkampf**

so dachten wir, wäre der Knüller des Jahres. Die Planung lief auf vollen Touren.



Bakfiets im Urzustand, die Veredelung in Grün mit Logo steht noch aus.

Ein günstiger Preis und viele gute Ideen, was man damit machen könnte. Und dann? Es wurde nichts daraus. Vielleicht war der Grund die „Dithmarscher Landordnung“\*? Wir wissen es nicht. Es gab keine Erklärung von den Kassenbewachern. Nur ein „Nein“!



Angelikas „Grün-Bike“ mit Schirm in Wartestellung

Allerdings sind wir erfinderisch. Unsere Freundin Angelika ließ nicht locker und erfand

ihr eigenes „Grün-Bike“. Ein Hingucker. Was wollen wir mehr, wenn wir für die grüne Sache auf dem Markt werben?

*\* (Dithmarscher Landordnung: „Hebht wi nich, brukt wi nich, hebht wi noch nie mukt!“)*

**Sommertouren**

Sommer, Sonne, Fahrradzeit. Da kommen viele über den N-O-Kanal, um zu sehen, was wir hier so treiben. Letztens waren Eka von Kalben, Fraktionsvorsitzende im SH-Landtag und Ingrid Nestle, MdB unterwegs. Sie trafen sich, welch Zufall, bei Fahrrad-Böttcher in Heide, wo man hochwertige Drahtesel produziert.

Nicht ganz bis Dithmarschen hat es Robert Habeck bisher geschafft. Aber immerhin bis Friedrichstadt – ein Grenzfall. Unsere Dithmarscher Grünen-Vorstandsmitglieder haben alle drei würdig empfangen und ihnen und unseren Westküsten-Kandidatinnen Denise Loop und Kerstin Mock unsere Unterstützung zugesichert.



Robert Habeck und Angelika Junker auf dem Marktplatz in Friedrichstadt

Robert versprach, am 12. August nach Dithmarschen zu kommen. Um 12:00 Uhr auf dem Marktplatz in Heide.

### GrünTreff in Heide eröffnet



Der GrünTreff am Eröffnungstag

Corona geht, persönliche Treffen kommen wieder in Mode. Seit dem 1. März haben wir in der Heider Westerstraße ein neues Domizil. Inzwischen ist es benutzbar, obwohl viele „Nice To Have“- Teile noch fehlen. Schränke für Kleidung und Akten, eine Garderobe wäre nicht schlecht. Wir schaffen das und freuen uns auf gute Gespräche.

Das war es für heute.

Euer Team der Grünen in der Region Heide

### Termine

1. Robert Habeck am 12.8. auf dem Heider Markt
2. Erster Infostand zur Bundestagswahl auf dem Heider Marktplatz. Samstag, 14.8. ab 9:00 Uhr.